

Mag. Wolfgang Sobotka
Landesrat

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 27.06.2007
Zu Ltg.-876/A-5/189-2007
~~Ausschuss~~

Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

St. Pölten, am 25. Juni 2007

LR-L-07054/04

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Anfrage der Abgeordneten Dr. Krismer-Huber betreffend „Übernahme der Krankenhäuser Wiener Neustadt und Neunkirchen mit dem Jahr 2008 und Privatisierung (Private-Public-Partnership) als Trojanisches Pferd in der Landeskliniken-Holding“, Ltg.-876/A-5/189-2007 vom 16. Mai 2007, erlaube ich mir wie folgt zu beantworten:

- ad 1. fällt nicht in meine Zuständigkeit, da für eine Ausschreibung für eine Auftragsvergabe für das Krankenhausmanagement an eine private Betreibergesellschaft die Städte Wiener Neustadt und Neunkirchen als derzeitige Rechtsträger zuständig sind.
- ad 2. und ad 3. Es gibt keine a.ö. Krankenanstalt mit der Bezeichnung Steinfeld-klinikum. Auf Grund der derzeit laufenden Übernahmeverhandlungen und der derzeit noch bestehenden Rechtsträgerschaft der Städte Wr. Neustadt und Neunkirchen gibt es keinerlei Überlegungen.
- ad 4. Es besteht nicht die Absicht bzw. bestehen keine Überlegungen hinsichtlich der Privatisierung von Krankenanstalten. Vielmehr ist es Ziel der Landeskliniken-Holding, die unter der Rechtsträgerschaft des Landes Niederösterreich stehenden und in Zukunft noch zu übernehmenden Häuser als integrierte Gruppe zu führen, um den Anspruch einer optimalen Versorgung der Bevölkerung bestmöglich gerecht zu werden.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.